

Hinter Lkw nach links "geschlichen"

Typischer Autobahn-Fahrfehler: Von der Einfahrt zu schnell auf die Überholspur gewechselt - Hamelner Golf verursacht Unfall

Hameln/Verden (wbn). Es war ein typischer Fahrfehler auf der Autobahn: Ein 25-jähriger Pkw-Fahrer aus Hameln fuhr auf die Autobahn, wurde von einem Lkw abgebremst und wechselte ungeduldig auf die Überholspur. Die Folgen waren fatal. Er unterschätzte die Geschwindigkeit eines herannahenden Toyota, der eine Vollbremsung einleiten musste.

Der knallte trotzdem noch in den Hamelner Golf. Hier die Schilderung der Polizei vom heutigen Samstag: Eine leicht Verletzter und 8000 Euro Schaden auf der Autobahn 27. Am Freitag kam es um 17.00 Uhr zu einem Verkehrsunfall mit einer leicht verletzten Person. Ein 37-jähriger Toyota-Fahrer aus Isernhagen befuhr den linken Fahrstreifen der Autobahn A 27 in Richtung Walsrode. Zur selben Zeit fuhr ein 25-jähriger aus Hameln mit seinem Golf an der Anschlußstelle Verden-Nord auf die Autobahn.

Fortsetzung von Seite 1

Er wurde jedoch durch einen vor ihm ebenfalls gerade auffahrenden LKW in seinem "Vorwärtskommen" gebremst. Trotz geringer Eigengeschwindigkeit wechselte er unmittelbar vom Hauptfahrstreifen auf den Überholfahrstreifen. Der von hinten herannahende Toyota-Fahrer erkannte die Situation und leitete eine Vollbremsung ein, den Zusammenstoß mit dem Golf konnte er jedoch nicht mehr verhindern. Der Isernhagener wurde zur Untersuchung in ein Krankenhaus eingeliefert, welches er jedoch am gleichen Tag wieder verlassen konnte. An beiden Fahrzeugen entstand ein Gesamtschaden von ca. 8000 Euro.